
吉原・フレアのレポート　２０１１年６月

　千葉の巡礼者・ぱおさんから、吉原・フレアのレポートをいただきました。　栄町・李白に続
く Truth グループなんですが、どうだったのでしょうか？

■比較のため？

　今回は吉原・フレアです。Truth 系のお店ですね。　栄町で独特の特徴についてあれこれ書いた
ので、吉原だとどうなのか比較し　に行ってきましたｗ　時間も同じで価格帯もほぼ一緒の栄町
のベガス（８５分／３２．６Ｋ）と比　べて、さて。

■在籍４人？

　データベースを見ると、麗はレポがあってフレアはなし。　ならばフレアの方・・・とＨＰを
チェックすると、在籍が異常に少ないです。　４人？ ( ６月１日時点）しかも出勤予定は２人？？
　麗のすぐ近くということもあって、これは改装かなんかで統合しているのか　なぁ？　それで
もできればフレアの部屋に入りたいなぁと思って、フレアの方の電話　番号でかけてみるとちゃ
んとフレアで電話に出ます。　２人しかいないせいもあるのでしょうが、フレアの嬢の方がピン
ときていた　ので、フレアの嬢を指名するとすんなり予約がとれます。　雨の日だったので、日
暮里に送迎を頼むことにします。　１時間ほど前の電話だったので、確認はなく、日暮里から電
話してくれとの　こと。

■日暮里の待ち合わせ

　日暮里駅につき、送迎場所を案内されますが、マックの前ではなく、南口の　歩道橋からおり
てあっちこっちと少し歩かされます。　途中の目印で言われたキムチ屋の黄色い看板がわかり
にくいですｗ　日暮里駅のロータリーではなく、尾久橋通りでのピックアップなんですね。　や
すらぎ亭という飲み屋の前が指定場所・・・　※お待ち合わせの場所は、曜日・時間により変更
します。。。　　http://www.truthg.com/pc/fr/map.html　　確認しましょうｗ　あれ、ご同輩かな？と
いう携帯片手の人が２人ほど。　日暮里の送迎なんて、吉野家が健在だったころ以来なので、こ
こを指定する　ほかのお店もあるのかな～などと思っていたら、送迎車到着。　・・・ああ、ご
一緒ですか。　あ、しかも二人はアカデミーの方ですか。うらやましい限りでｗ

■受付は麗で。

　運転するボーイ氏（本職ｗ）が入れた連絡で、アカデミー２人、麗１人と言　っていたので、フ
レアに案内されないことには気づいていました。　麗の前に到着し、麗の店内へ。　受付で予約
を確認し、総額を支払い、番号札を渡されます。　で、お約束のＳ着の確認ｗ。　その後、「お部
屋はフレアの方になりますので、ご案内します」　と言われて、ボーイ氏（本職ｗ）に傘をさして
もらってすぐ近くのフレアへ　ご案内。フレアの待合室へ案内されます。　ぱっと見た感じ、フ
レアはフロントとしては使っていない感じです（でも受　付に人はいた）　待合室は壁紙も張り
替えられていて綺麗な感じになっています。　シンプルデザインで、テレビに向かって一人掛け
のソファが４つほど並びま　す。トイレもウォシュレットつきできれいでした。

■ご案内
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　５分ほど一人で待った後にご案内。　階段の下にはストレートでおめめくりくりな若い嬢。
　ちょっとつけまつげが目立つものの、あまりギャルっぽさはない感じ。　「こんばんは～」とご
挨拶されて、　「仕事帰りですか～？」と話しながら階段を３階まで上がっていきます。　途中に
チラッと見えた２階の部屋の前に靴が二組、３階も３部屋の残りの２　部屋とも靴がペアになっ
て置かれ、他に少なくとも４人はお客がいることに　なります。　麗とあわせると、結構繁盛し
ているのね。

■マットを先に

　お部屋に入って、上着をかけてもらいながら、　「よくこのお店にはいらっしゃるんですか？」
の定番トーク。　千葉のトゥルース系には行ったことがあると言うと、興味津々なご様子ｗ　部
屋の広さや栄町事情などを話しながら、ぱっぱと脱いでざっと体を流して　もらいます。　脱衣
のアシストとか、このあたりはトゥルース系らしいちゃんとした対応で　す。　ちなみに部屋の
広さは吉原なら普通かやや狭いでしょうか。　足つき９連マットがぴったり置けるくらいの広
さですね。　「先にマットからでいいですか？」　とのことで、マットを先に。　のんびりと湯船
につかりながら、準備している嬢を観察します。　うーん、ぽーんとふくらんだおっぱいは、某
Ｓさん好みなのかな～などと考　えていると、準備が出来た模様。　（・・・結構ジロジロ見たけ
ど、スルーされてたな～ｗ）　マットはオーソドックスな流れ。仰向けになったころに、決して悪
くないけ　どなんか物足りないな～と思っていると、装着されていざ合体。　いい感じでぷるん
ぷるん揺れていて、いい感じです。　２回戦いけそうなので、あまり我慢しないでまずは１回目。

■世間話

　マットを片付けて、ベッドに座ってしばし雑談。　議題は「お店の格と客層」ｗｗ　まぁ、李
白の話からそんな話になったんですが。　この嬢はルックスが良いので、李白でもいけそうだと
お世辞は言ってみたも　のの、即即などのサービスがダメとのことで、やっぱりこういうところ
で嬢　の方も棲み分けができるんだな～などと感じましたなぁ。

■見事に時間通り

　世間話が一区切りしたところで、嬢が時計を気にしたのでさっそくベッドに　て２回戦目。　
こっちが攻めるとすぐ誘導されそうですし、先に嬢に攻めてもらうと、こっ　ちが攻めそこない
そうなので、あらかじめどんなことをしたいかを伝えてか　ら開始。　で、あれこれしてみます
が・・・うーん、「気持ちいい～」という言葉がど　うにも単調でｗ　ともあれ、バックや側位も
楽しませてもらって無事に２回目終了。　そのあとしばらくいちゃいちゃして、　「こうして
くっついてるの好き」　とかいいますが、きっちりシャワーの時間分を残して離れていきますｗ
　※このあたりはプロですねｗ

■上がり

　シャワーをさくっと浴びて、名刺をもらって上がりです。　コールして手をつなぎながら階段
を下りていきます。　降りたところでバイバイです。　待合室でアンケートを記入して、送迎車
の到着を待っての退出です。　麗の前までカサをさしてもらって送ってもらい乗り込みます。
　時間差があるせいか、帰りの乗客は私だけだったので、運転手さんにいろい　ろ情報収集。　
ここでも、やはり千葉の truth 系に行っていると言うと喜ばれましたねｗ
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■補足

　麗とフレアの関係ですが、かつてＨＰでどちらの店も両方の嬢を出していて　判りづらいか
ら、分けることにしたとか。　フレアの方が内装を綺麗にしてあるものの、部屋数と店の位置の
都合で実質　麗がメインとのことです。　レポを書き上げた７月１日時点ではフレアの在籍は
２人になってますｗｗｗ　一応、どちらの店でもお互いの店の嬢を確認・予約できるようです。
　（忙しさやボーイさん（本職ｗ）の対応力で変わるようですが）　詳しい方、追補足をお願いし
ますｗ

■個人的意見ｗ

　やっぱり truth 対応ですねぇ。　スタッフ対応が一定のクオリティにあるのは確かです。親し
みづらいですがｗ　栄町のベガスとどっちが良いかは、麗の部屋を見ないと断定できませんが、
　同じ程度に綺麗な部屋ならば、やはり吉原の方に軍配が上がるかなぁと。　（麗の方が若干広
いものの、やや古くなっているとの話ですが）　帰りの送迎車である程度気軽な会話ができたこ
とや、ぱっと見の嬢の若さが　大きいかなぁ。　どちらも一定のサービスはきっちりとやるの
で、そうなるとベガスに２Ｋの　値段差を見出せなかったので。　私が求める内容を考えると、
行くのにかかる手間が同じなら、吉原のがいい　かなぁ。　それぞれ１回の登楼で判定してはい
けないんでしょうけれど。

■ロビンの感想

　麗・フレアの２店舗は、去年の価格改定でかなりコストパフォーマンスが　あがったんじゃな
いかと思ってます。　１００分コースがあればなぁとか。。。ｗ（３６Ｋくらいなはず）　栄町の
お店と比較するにしても、１回だけではなんともいえませんね。　また遊びにいってきてくださ
い！！ｗ
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